

# Presse/Press

## Europa unter Druck – Sicherheit und Verteidigung in unberechenbaren Zeiten

28. und 29. November 2017

Vienna House Andel's Berlin

## Europe under pressure – security and defence in unpredictable times

28 – 29 November 2017

Vienna House Andel's Berlin



### „Mister Brexit“ spricht auf der BSC 2017

(BS) Kein internes Ereignis der EU innerhalb der vergangenen Jahre hat die Union so sehr erschüttert wie das negative Ergebnis des Brexit-Referendums im Juni 2016. **Michel Barnier**, Brexit-Beauftragter der EU-Kommission, ehemaliger Sicherheitsberater von Kommissionspräsident Juncker, ehemaliger französischer Außenminister und ehemaliger EU-Kommissar, nimmt auf der Berliner Sicherheitskonferenz erstmals in Deutschland öffentlich vor einem großen Publikum Stellung zu den Auswirkungen des britischen Referendums: Er wird den zweiten Kongresstag eröffnen und anschließend Werner Sonne Rede und Antwort stehen.

#### Ihr Ansprechpartner für alle Pressefragen:

*Dr. Gerd Portugall*

Tel.: 0228/97097-26

Behörden Spiegel

E-Mail: [gerd.portugall@behoerdenspiegel.de](mailto:gerd.portugall@behoerdenspiegel.de)

### „Mr Brexit“ is speaking at the BSC 2017

(BS) No internal event did shake the EU more within the last few years than the negative result of the Brexit referendum from June 2016. **Michel Barnier**, Chief Brexit Negotiator of the EU Commission, former Advisor of President Juncker on Security and Defence, former French Foreign Minister and former EU Commissioner, will speak for the first time in Germany publicly in front of a large audience about the ramifications of the British referendum at the Berlin Security Conference: He will open the second Conference Day and answer the interview questions of Werner Sonne.

#### Your point of contact:

*Dr Gerd Portugall*

Phone: 0228/97097-26

Behörden Spiegel

E-Mail: [gerd.portugall@behoerdenspiegel.de](mailto:gerd.portugall@behoerdenspiegel.de)